



www.mg.co.id

Belgia Menang, Lukaku Gemilang

BRUSSELS (IM) – Belgia menang 5-0 atas Azerbaijan pada laga terakhir kualifikasi Euro 2024 Grup F yang digelar di King Baudouin Stadium, Brussels, Senin (20/11) dinihari WIB. Romelu Lukaku menjadi bintang usai mencetak empat gol (17, 26, 30 dan 37). Satu gol lainnya dicetak Leandro Trossard (90).

Khusus bagi Lukaku, dengan tambahan empat gol, ia kini tercatat sudah mencetak 14 gol selama fase kualifikasi Euro 2024. Angka ini jadi rekor baru.

Dia melewati rekor yang sebelumnya dipegang oleh pemain Irlandia Utara David Healy (2008) dan striker Polandia Robert Lewandowski (2016) dengan 13 gol.

Secara keseluruhan Lukaku sudah mencetak 83 gol dalam 113 kali penampilan bersama timnas Belgia. Striker berusia 30 tahun itu kini menempati posisi ketujuh di daftar top skor sepanjang masa sepakbola internasional.

Di Eropa, jumlah gol Lukaku di level internasional hanya kalah dari Cristiano Ronaldo (127 gol untuk Portugal) dan Ferenc Puskas (84 gol untuk Hongaria).

Dengan gol-golnya ke gawang Azerbaijan, striker AS Roma itu melanjutkan penampilan okenya musim ini. Di level klub, Lukaku mencetak sembilan gol dalam 14 pertandingan bersama AS Roma di semua kompetisi.

Terkait performanya saat ini, Lukaku hanya mengatakan, bahwa dirinya tidak terobsesi dengan rekor gol. Baginya yang terpenting adalah membawa tim meraih gelar. "Tugas seorang striker memang mencetak gol. Tetapi bagi saya paling penting membawa tim saya menjadi juara," kata Lukaku.

Performa Lukaku diharapkan terus berlanjut pada ajang Piala Eropa 2024 di Jerman. ● vdp



ROMELU LUKAKU
Pemain Timnas Belgia

Mbappe Ogah Bicara Tentang Madrid

NICE (IM) – Rumor tentang masa depan Kylian Mbappe masih terus dibicarakan. Terkait upaya Real Madrid untuk menggaetnya, striker Prancis itu meresponsnya dengan singkat.

Hal itu terjadi saat wartawan mengajukan pertanyaan usai laga Prancis kontra Gibraltar di Nice, Minggu (19/11) dinihari WIB. Mbappe, yang membuat hat-trick dalam kemenangan 4-0 Les Bleus, menolak menjawab pertanyaan perihal Real Madrid.

"Itu sesuatu yang saya tak mau bicarakan, terlebih saya sudah melakukannya sejak Juni dan itu memengaruhi banyak di timnas. Saya ingin kita bicara lebih banyak soal tim nasional, ketimbang saya bicara sesuatu yang nantinya akan menjawab. Jadi akan ada waktu untuk membicarakannya," kata Mbappe kepada Telefoot.

Mbappe memang santer dirumorkan akan ke Madrid musim depan. Pemain 24 tahun itu kini memasuki tahun terakhirnya bersama Paris Saint-Germain, yang akan habis pada 2024.

M b a p p e



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Bagaimana pun pertanyaan seputar hubungannya dengan Real Madrid akan terus bergulir. Pasalnya Real Madrid sudah berkali-kali mengatakan tidak akan berhenti mengejar Mbappe agar bisa berlabuh di Santiago Bernabeu. ● vit



Pemain Portugal meluapkan kegembiraan usai Bruno Fernandes mencetak gol ke gawang Islandia.

Portugal Sempurna di Kualifikasi Piala Eropa 2024

"Kami harus bersatu dan menikmati perjalanan ini. Kami berjanji untuk terus bekerja dan mencoba segalanya," ujar Roberto Martinez.

LISBON (IM) - Timnas Portugal meraih kemenangan kesepuluhnya di kualifikasi Piala Eropa 2024. Kali ini Selecao das Quinas menang meyakinkan 2-0 atas Islandia di Grup J yang berlangsung di Estadio Jose Alvalade, Senin (20/11) dinihari WIB.

Portugal tampil menyering sejak awal pertandingan. Bola percobaan Joao Felix pada menit ketiga bisa diselamatkan kiper Islandia, Hakon Valdimarsson. Peluang kembali didapat Portugal di menit ke-25. Kali ini tandukan Goncalo Inacio menyambut tendangan bebas Bruno Fernandes meleset dari sasaran.

Portugal memecah kebuntuan pada menit ke-37. Bruno Fernandes mencatatkan na-

manya di papan skor. Lalu menggandakan keunggulan memasuki menit ke-66. Ricardo Horta menceploskan bola ke dalam gawang, memanfaatkan bola muntah tendangan Cristiano Ronaldo yang ditepis Valdimarsson.

Bruno Fernandes dan kawan-kawan pun memastikan diri keluar sebagai juara Grup J dengan 30 poin, serta sudah meneggel tiket lolos ke Piala Eropa 2024. Islandia di urutan keempat dengan 10 poin.

Catatan rekor 100 persen milik Portugal ini serupa dengan Belgia dan Italia di Kualifikasi Euro 2020 lalu di mana saat itu Italia diketahui kemudian berhasil menjadi juara.

Namun Portugal mencatat

cleansheet yang lebih baik dari Belgia maupun Italia, sebab mereka hanya kebobolan dua gol, itu pun di satu laga saja saat mengalahkan Slovakia 3-2 bulan lalu. Sementara itu, Belgia kebobolan di tiga laga dan Italia empat laga.

Bagi pelatih Roberto Martinez, ini juga merupakan capaian luar biasa. Sebab ia adalah pelatih Belgia di Kualifikasi Euro 2020 silam. Artinya, ia dua kali mencetak rekor 100 persen seperti ini.

"Hari ini meninggalkan memori spesial. Suporter menciptakan atmosfer yang begitu spektakuler. Kami harus terus berkembang. Situasi di Piala Eropa akan berbeda. Kami akan menghadapi tim-tim yang memiliki para pemain terbaik di dunia. Kami harus bersatu dan menikmati perjalanan ini. Kami berjanji untuk terus bekerja dan mencoba segalanya. Kami tak bisa menjanjikan apapun selain yang bisa kami kontrol," ujar Martinez kepada Rádio e Televisão de Portugal usai laga.

Setelah memastikan Portugal lolos ke Jerman, Martinez kini mengaku pusing memilih skuat yang akan dibawanya tahun depan. "Jelas. Ini adalah momen tersulit bagi tim teknis. Kami memiliki lebih dari 30 pemain yang selalu menunjukkan kekuatan berbeda dan sekarang kami harus memilih sehubungan dengan hasil drawing, lawan, tetapi dengan banyak informasi dan tanggung jawab," kata pelatih asal Spanyol itu.

Selain Portugal, Prancis sebetulnya juga berpeluang menutup Kualifikasi Euro 2024 dengan hasil 100 persen. Bedanya, Les Bleus tergabung di grup yang hanya memainkan delapan laga. Sejauh ini, mereka sudah meraih tujuh kemenangan dan akan menghadapi Yunani di laga penutup pada Rabu (22/11) nanti.

Bruno Fernandes tampil lebih bersinar untuk Portugal di sepanjang Kualifikasi Piala Eropa 2024. Ia sudah mengemas enam gol dan tujuh assist dalam 10 penampilan untuk

negaranya. Jumlah keterlibatan gol (13) pemain Manchester United ini melebihi statistik Ronaldo (12), yang membuat 10 gol dan dua assist.

"Kami menginginkan kemenangan dan mendapatkannya. Kali ini kami menciptakan banyak sekali peluang, kami bisa saja mencetak lebih banyak gol, tapi tadi tidak memungkinkan. Namun, kami puas dengan kemenangan ini. Semua orang membuat kontribusi, dan itu penting untuk semuanya agar menyadari bahwa semua pemain itu penting dengan cara yang berbeda," kata Fernandes di A Bola.

Kini 17 negara, termasuk tuan rumah Jerman, telah memastikan diri lolos ke Piala Eropa 2024. Ke-16 negara itu adalah Albania, Austria, Belanda, Belgia, Denmark, Hungaria, Inggris, Portugal, Prancis, Rumania, Skotlandia, Slovakia, Spanyol, Swiss, Turki dan Serbia. Tersisa tujuh slot yang bisa diperebutkan, empat lewat jatah langsung dan tiga via playoff. ● vit

Spainol Terlalu Tangguh bagi Georgia

VALLADOLID (IM) - Spanyol menutup kualifikasi Euro 2024 dengan kemenangan. Spanyol menang dengan skor 3-1 saat menemu Georgia pada laga terakhir Grup A di Estadio Municipal Jose Zorrilla, Valladolid, Senin (20/11) dinihari WIB.

Laga ini sejatinya sudah tidak menentukan bagi Spanyol yang sudah dipastikan lolos ke Euro 2024. Tetapi Tim Matador tetap memperlihatkan ketangguhannya atas lawannya itu.

Pelatih Spanyol Luis de la Fuente melakukan sembilan perubahan pada starting XI dari laga melawan Siprus. Hanya Gavi dan Robin Le Normand yang kembali jadi starter.

Le Normand sudah membuka keunggulan Spanyol saat pertandingan baru memasuki menit keempat. Dia menanduk bola tendangan bebas dari Ferran Torres untuk membawa Spanyol unggul 1-0.

Namun Georgia menyamakan kedudukan pada menit ke-10. Khvicha Kvaratskhelia menaklukkan Unai Simon usai menuntaskan umpan terobosan dari Giorgi Chakvetadze.

Ferran Torres mengembalikan keunggulan Spanyol pada menit ke-55. Umpan silang Jose Gaya dari sisi kiri dituntaskan Torres dengan sundulan. Keunggulan Spanyol bertambah pada menit ke-72. Luka Lochoshvili melakukan gol bunuh diri setelah upayanya

untuk menghalau umpan silang Lamine Yamal justru mengarah ke gawang sendiri.

Spanyol pun mantap di puncak klasemen Grup A dengan 21 poin dari delapan pertandingan. Sementara Georgia ada di urutan keempat dengan delapan poin.

Hanya saja kemenangan Spanyol dibayar mahal dengan cedera yang dialami Gavi Ia sudah ditarik keluar pada menit ke-26. Pemain Barcelona itu mengalami cedera pada lutut kanannya. ● vdp



ROBIN LE NORMAND
Pemain Timnas Spanyol

Kean Mengaku Diremehkan Mandzukic

TURIN (IM) - Moise Kean ternyata punya kesan tak bagus terhadap Mario Mandzukic. Dia mengaku diremehkan oleh mantan striker Kroasia itu.

Kean merupakan pemain jebolan tim muda Juventus. Dia membuat debut profesionalnya pada November 2016 dan di sana ada Mandzukic sebagai ujung tombak Bianconeri.

Ia menyebut bahwa Mandzukic sering kali memiliki karakter yang pendiam. Namun, ketika berbicara sering kali Mandzukic bisa menjadi sangat tajam.

"Dalam dunia olahraga, seseorang yang meninggalkan kesan mendalam adalah Mandzukic. Dia memiliki karakteristik yang kurang lebih sama dengan Ibrahimovic. Dia tidak berbicara kepada saya, jika dia berbicara, itu hanya untuk menghina saya," kata Kean dalam podcast, dilansir Il Corriere dello Sport.

Kean memang sempat berlatih bersama tim utama Juventus saat usia 15

tahun. Di ruang ganti, Mandzukic bertanya apa yang dilakukan Kean. Kean kemudian bilang ingin menjadi seperti Mandzukic, namun balasannya malah sangat ketus. "Dengar, kamu mencoba hari ini, tapi besok kamu akan kembali (bersama para junior)," kata Kean mengulangi perkataan Mandzukic.

Moise Kean adalah pemain jebolan akademi Juventus. Dia berada di akademi pada 2010 hingga 2017, untuk kemudian baik ke tim utama. Dia menjalani debut pada 19 November 2016 silam. Ia sempat memperkuat

Everton lalu diidat oleh Juventus pada tahun Agustus 2021. ● vit



MOISE KEAN
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com